

“El Anuncio del Reino de Dios”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. MATEO - :

«(Jesús) entonces llamó a los Doce y los envió de dos en dos, dándoles poder sobre los espíritus impuros. Y les ordenó que no llevaran para el camino más que un bastón; ni pan, ni alforja, ni dinero». (Mc 6, 7-8)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor, danos la gracia de tocar concretamente a la puerta y al corazón del prójimo, y si luego nos abre la puerta de su corazón, entonces sí, con el agudo bisturí de doble filo de Tu Palabra, podremos operar en lo más profundo de su corazón, aquello que se deba operar. (cf. SLC, págs. 86-87)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de cómo poder anunciar el Reino de Dios, así dice San Pio X: «La fuente principal de la predicación deben ser las Sagradas Escrituras, entendidas [...] según la tradición de la Iglesia, las interpretaciones de los Santos Padres y de los Concilios». (PIO X, Encíclica, *Pieni l'Animo*, 28 de julio de 1906 - Nuestra traducción).

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan) :

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...